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Editorial 

Un "No" rotundo a la subida 
del precio de la vivienda 

La orden aprobada por la Comunidad de Madrid para incrementar el Módulo 
Oficial de Precio Máximo de Vivienda Protegida ha encendido todas las alarmas, al 
considerar dicha medida un despropósito más del Gobierno de Esperanza Aguirre. 
Esta subida, que según ha afirmado la propia Comunidad no afectará a los 
desarrollos urbanísticos en marcha, según escrito de la Dirección General de la 
Vivienda remitido al Ayuntamiento de Getafe, puede encarecer hasta 30.000 euros 
más las viviendas de protección pública. 
El acto celebrado en Getafe, que reunió a diputados y alcaldes, además de a 
responsables socialistas, como el Secretario del Partido Socialista Madrileño, Tomás 
Gómez, y de Izquierda Unida, como Gregorio Gordo y Antonio Fernández Gordillo; 
puso de manifiesto el rechazo rotundo "a esta nueva agresión" que pretende 
aumentar desmesuradamente el precio de las Viviendas Públicas. La nueva 
normativa pasa a convertir a varios municipios, entre ellos Getafe, de zona B a 
zona A en cuanto al precio final de la vivienda pública. 
Medidas como esta no facilitan el acceso a la vivienda, tal y como recoge la 
Constitución, a los jóvenes ni a las personas con menos recursos económicos; 
encarecen desproporcionada mente el precio de las viviendas públicas y, crea una 
alarma, más que razonada, en los municipios como el nuestro, que han apostado 
por una política de vivienda en la que prima la base de" Viviendas de calidad a 
precios justos''.La guerra está abierta, y los responsables municipales y 
autonómicos, además de diversas instituciones nacionales, no van a permitir que el 
Gobierno presidido por Esperanza Aguirre juegue con la ilusión y el dinero de miles 
de ciudadanos. 
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XLIV CONCURSO NACIONAL 

DE EDUCACIÓN VIAL 

Dos alumnos del I.E.S. 
Manuel Azaña nos representaron 
en el evento 

Dos alumnos del Instituto de Educación Secundaria Manuel Azaña de 
Getafe, Manuel Pulido Izquierdo y Eduardo Herranz Sánchez, ambos de 
13 años, acudían los pasados 23, 24 y 25 de Mayo al XLIV Concurso 
Nacional de Educación Vial celebrado en Lugo. Estos alumnos forman 
parte del Programa de Educación Vial de la Policía Local del 
Ayuntamiento de Getafe, que se lleva desarrollando en nuestro 
municipio desde muchos años atrás. 
En la presente edición del Concurso han tomado parte 89 Parques 
Infantiles de 70 ciudades españolas, pertenecientes a 13 Comunidades 
Autónomas, lo que ha supuesto la participación de 180 alumnos en el 
desarrollo del Concurso. Por equipos la clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1° Yecla (Murcia), 2.º Lugo, 3.º Elche, 4.º Orense, 5.º 
Teruel, y 6.º Ávila. 
Es preciso indicar que la Educación Vial es objetivo prioritario en toda 
política de seguridad vial que se precie, y por ello el Gobierno de España 
incluyó el impulso de la misma en el Plan Estratégico de Seguridad Vial 

FORO JOVEN DE PERALES DEL RÍO 

Noticias 
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2005-2008, como punto número uno, entendiendo ésta como un 
proceso de cambio de actitudes, y como la mejora de los 
comportamientos de los usuarios de la vía a través de una educación en 
valores. 
Por otro lado, y dentro de esta temática, destacar que el próximo día 7 
de Junio se realizará la "VIII Jornada de Seguridad Vial" de Getafe, y 
cuyo objetivo es seleccionar a 4 alumnos/as que nos representarán en 
el Concurso Nacional de Educación Vial 2009. Las pruebas para realizar 
la selección serán teóricas y prácticas y, tomarán parte en ellas 57 
participantes. 

Los integrantes del Foro presentaron un informe del trabajo desarrollado 
a lo largo de sus tres años de singladura 

A finales del mes de mayo tuvo lugar en Perales del Río la presentación de un 
informe al Alcalde de Getafe, Pedro Castro, y la Delegada de Presidencia y Primera 
Teniente de Alcalde, Sara Hernández, del trabajo desarrollado por el Foro para un 
Plan Joven en Perales. El acto contó además una entrevista de Pedro Castro en la 
radio con un grupo de chicas jóvenes, también un encuentro en la radio con un 
grupo infantil y su profesora y, la posterior reunión con el Foro. 

Este Foro, creado en el año 2005, lo integran representantes de 
centros escolares, las Ampas, las asociaciones de vecinos, una 
asociación cultural, la Asociación de consumidores Adecu, la 
Asociación Juvenil Fraguels sin Fronteras, trabajadores y 
trabajadoras municipales de distintos departamentos y otras 
instituciones. 
Hay que recordar que en Perales del Río ya hay una población 
de más de 1200 jóvenes entre 12 y 25 años; siendo más 
accesibles para el Foro los comprendidos entre 12 y 18 años. 
Este Foro, tiene entre sus objetivos, ser un espacio de 
participación ,y un referente de la implicación ciudadana y de 
su trabajo por el barrio y sus vecinos/as. 
El Foro para un Plan Joven en Perales ( Foro Perales) lleva tres 
años funcionando, reuniéndose casi siempre en el Centro Cívico. 
Las reuniones son mensuales, teniendo una asistencia alta. 
Entre las actividades que ha hecho el Foro en Perales del Río 
destacan: la encuesta juvenil ( con más de doscientas 
respuestas); el folleto de actividades juveniles ofertadas en el 
barrio; el Taller de Radio �erales; el proyecto comunitario 
presentado a los presupuestos participativos y, el proyecto de 
pista de cemento. 



Partidos Políticos 

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPANOL 

. 

Sara 
HERNANDEZ BARROSO 

• 
11 1 ª Teniente de Alcalde. Delegada de Presidencia, Mujer e Igualdad y Seguridad Ciudadana 

Vivienda, sanidad, educación y empleo en Getafe: nuestras prioridades 

No es la primera vez que desde esta tribuna hablamos de las principales preocupaciones de 
la sociedad Getafense y, en general, de los madrileños y madrileñas. Nos estamos refiriendo, sin duda 
alguna, a la vivienda, la sanidad, la educación y el empleo en nuestra ciudad. 

Y es curioso que, mientras estas son las principales preocupaciones de la ciudadanía y las má
ximas prioridades del Grupo Socialista y del Gobierno Municipal,son los temas que sufren un ma
yor y constante ataque por el Gobierno de Esperanza Aguirre, un ataque con una intensidad y vi
rulencia nunca antes vista. 

Y me explico. Mientras los jóvenes de nuestra ciudad están preocupados por el acceso a una 
vivienda de calidad, el Gobierno Municipal decide construir 10.000 viviendas públicas en Los Mo
linos.Buenavista (el 10% de toda la vivienda pública que se está promoviendo en España). Por el 
contrario, Esperanza Aguirre decide aumentar los precios. 

Por ejemplo: Una vivienda pública de 80 m2
• útiles valía 127.359 € y con la subida aproba

da por la Sra.Aguirre el pasado Abril cuesta 158.925 € (un incremento de 31.566 €, un 24%). 
Los números hablan por sí solos. 
Pero es más. Un Municipio como Getafe, encuadrado en la zona B dentro del mapa de vivien

da pública de la Comunidad de Madrid, si pasara a zona A, vería incrementado el precio de esa 
misma vivienda a 195.600 (es decir, 68.241 € más). 

Pues bien, esto es lo que pretende Esperanza Aguirre con su nueva política de vivienda, subir 
el módulo y cambiar a Getafe de zona B a A. Con ello Esperanza Aguirre hace que la Comunidad 

� 

IZQUIERDA UNIDA 

de Madrid pase a ser una de las regiones más caras de España y consigue que la vivienda prote
gida se acerque mucho a la vivienda libre, perdiendo así su fin social. Pero ante tanta irresponsa
bilidad el Grupo Municipal Socialista y el Gobierno Municipal de Getafe no se ha quedado parado: 
Ha exigido y seguirá exigiendo a la Presidenta para que se anule la subida prevista, que la misma 
no se aplique a Los Molinos-Buenavista y, por último,que no se cambie la zona de Getafe, para que 
continúe perteneciendo a la zona B. 

Y a esta pelea política os convocamos a vosotros y vosotras, la ciudadanía, para ir de la mano 
junto a este Gobierno Municipal en defensa de los intereses de toda la Sociedad. 

Como veis,a Esperanza Aguirre no le interesan los vecinos y vecinas de Getafe, los jóvenes ma
drileños y madrileñas. 

El Grupo Municipal Socialista exige a la Comunidad de Madrid que cese en su política de ata
que a la vivienda protegida, porque el Grupo Municipal Socialista y el Gobierno Municipal de Ge
tafe se preocupan de los problemas reales de la ciudadanía. 

Los y las Socialistas queremos hablar de vivienda, de sanidad, de educación y de empleo. 
Defendemos su carácter público y de calidad, al alcance de todos y de todas como única vía po

sible para alcanzar la igualdad y la cohesión social. 
Los datos hablan por sí solos. Frente a la dejadez y los ataques de la Comunidad de Madrid, el 

Grupo Municipal Socialista, a través del Gobierno Municipal, puede darle una respuesta a la me
dida de las demandas y necesidades de los ciudadanos y ciudadanas. 

Ignacio 
SÁNCHEZ COY 

Portavoz del Grupo Municipal de IU 

No al incremento desmesurado del precio de la vivienda protegida 

Con fecha 4 de abril,se publica en el BOCM número 80, la orden 116/2008 de 1 de abril, 
por la que se adecuan y adaptan los precios máximos de venta y arrendamiento de las 
viviendas con Protección Publica. 

En el caso de Getafe, supone que la vivienda de precio Básico ha sufrido un incremen
to del 24,78% pasando a situarse el precio del metro cuadrado útil de vivienda de 1.263,49€ 
con el modulo anterior, a 1.576,64 €con el actual, que regula esta orden de la Comunidad 
de Madrid. Por otra parte en lo referente a las viviendas de precio Limitado el incremento 
se sitúa en el 24,28 %, al pasar de 1.585,72 € anterior al .970,80 € con la nueva orden. 

Desde IU-Getafe rechazamos rotundamente los contenidos de la mencionada orden 
y planteamos al gobierno de la Comunidad de Madrid su retirada por considerarla abu
siva en cuanto al desmesurado incremento de los precios que se producen a través de la 
misma, que afectan a las viviendas protegidas, destinadas a los sectores de población con 
menos ingresos económicos y fundamentalmente a los jóvenes. Posición esta, que tam
bien comparte todo el Gobierno Municipal de Getafe. Ya a nivel local y al entender que 
la aplicación de los nuevos precios podrían afectar a los desarrollos que en estos mo
mentos se están promoviendo en Getafe, en concreto Los Molinos y Cerro Buenavista, 
hemos decidido instar a la Comunidad de Madrid para que realice las gestiones oportu
nas para que no sea de aplicación los precios máximos para las viviendas con protección 
pública fijados mediante la Orden 1 16/2008 de 1 de abril, a los desarrollos urbanísticos 
de"Los Molinos"y"Buenavista';y que están siendo desarrollados por un Consorcio Urbanístico 
Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de Getafe. Por ello instamos a la Comunidad de 
Madrid para que con la mayor rapidez se adopten las medidas administrativas y legales 
de aplicación e interpretación de la Orden referida y se proceda a su modificación, acla
ración o sustitución, para dejar claro de forma taxativa que los precios máximos no re
sulten de aplicación, en ningún caso,al suelo adjudicado por las Administraciones Públicas 

o entidades dependientes de las mismas (como es el caso de Los Molinos y Buenavista)
con anterioridad a la entrada en vigor de dicha Orden;siendo el precio máximo de las vi
viendas, en dicho supuesto, el vigente en el momento de adjudicación, es decir el exis
tente anterior, a la publicación de la orden.

Como consecuencia de nuestra petición, el día 15 de abril de 2008, la Dirección Ge
neral de Vivienda de la Comunidad de Madrid aprueba una RESOLUCION, que se publi
ca en el BOCM numero 90, de 16 de abril de 2008, donde se especifica que no serán de 
aplicación los precios máximos establecidos en la Orden 116/2008, a los suelos que ha
yan sido adjudicados por las Administraciones Publicas o Entidades dependientes, con 
anterioridad a la entrada en vigor de la Orden. Es decir no se aplicaran los nuevos pre
cios en Los Molinos-Buenavista. 

Por otra parte, se remite con fecha de salida el día 31 de marzo de 2008, por parte de 
la Consejería de Vivienda de la Comunidad de Madrid una notificación al Ministerio de 
la Vivienda donde se contempla la propuesta que plantea la Comunidad de Madrid de 
modificación de las zonas para la aplicación de los precios máximos de venta y arrendamiento 
a las Viviendas de Protección Publica, donde incluye a Getafe para que se incorpore a la 
zona A, en estos momentos Getafe esta situado en la zona B. La incorporación de Geta
fe a la zona A significaría un incremento en los precios de la vivienda protegida del 
52,97%, o lo que es lo mismo se pasaría de 1.585,72 € a 2.425,80 € el precio del mo
dulo, para la vivienda de precio Limitado y en el caso de la vivienda de precio Básico se 
pasaría de 1.263,49 € a 1.940,48 €,que significaría una subida en los precios del 
53,58%, todos estos precios se refieren al metro cuadrado útil de vivienda. 

Por lo tanto nos oponemos con absoluta rotundidad al cambio de ZONA, por la mis
ma razón que hacemos con la orden 116/2008, por considerar que el cambio de zona 
significaría otro brutal incremento de los precios del modulo para la vivienda protegida. 
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Partidos Políticos 

=
PARTIDO POPULAR 

Carlos 

GONZALEZ PEREI RA 
Portavoz grupo municipal PP Getafe 

El alcade manipula la información sobre vivienda 
Este Gobierno municipal tiene la insana costumbre de intentar manipular la opinión pública 

en cualquier tema más o menos conflictivo. En los últimos tiempos además, lo hace con más re
currencia, como si quisiera desviar la atención de los problemas que vive en su propio seno. Lo he
mos visto con la sanidad o la educación.Ahora le toca el turno a la vivienda, uno de los asuntos que 
provoca más sensibilidades entre nuestros vecinos y vecinas, sobre todo entre el colectivo de jó
venes. El Gobierno municipal ha encontrado un nuevo tema para demostrar su capacidad de de
magogia: el precio de las viviendas de los desarrollos de Los Molinos-Cerro Buenavista.Y como no 
podía ser de otra forma, en esta campaña vuelve a arremeter con acusaciones de todo tipo con
tra el Gobierno regional, como si fuera el origen de todos los males. Un ejemplo más de la políti
ca partidista y desleal que realizan PSOE e IU en este municipio, cuyo objetivo último es desacre
ditar a la Comunidad de Madrid por el hecho de no ser de su mismo signo, obviando que es el 
motor de este desarrollo, ejecutado a través de un Consorcio Urbanístico, en el que la Comunidad 
tiene un 60% de participación. 

Ya lo he dicho en muchas ocasiones, al grupo municipal que represento le preocupa, por enci
ma de cualquier otra cosa, el bienestar del ciudadano. Y tenemos claro que los mensajes confusos y 
las medias verdades que está lanzando el Gobierno municipal acerca del precio de las viviendas en 
Los Molinos-Cerro Buenavista son contraproducentes, y crean incertidumbres y miedos entre los 
adjudicatarios de un piso en los nuevos desarrollos. Por esto,ante la confusión, nosotros apostamos 
por la claridad, y ante las mentiras, creemos en las verdades. Desde el grupo municipal popular de 
Getafe llamamos a la tranquilidad a todos los adjudicatarios y reiteramos, como ha hecho la Co
munidad de Madrid que: 

- El precio de los pisos de Los Molinos-Cerro Buenavista no se verá afectado por la nueva Or
den 116/2008, lo que significa que EL PRECIO DEL MÓDULO DE LOS PISOS DE LOS MOLI
NOS-BUENAVISTA NO SE INCREMENTARÁ.

- GETAFE SIGUE INCLUIDA EN LA ZONA B, Y POR LO TANTO, MANTIENE EL COEFICIENTE MUNI
CIPAL APLICADO HASTA AHORA. Cualquier información que haga referencia a un cambio en
la zonificación es rotundamente falsa.

Estas son, a día de hoy, las únicas certezas. Por más que se empeñe el Gobierno municipal, no 
por repetir cien veces una mentira se convierte en verdad. Por más que despliegue toda su parafer
nalia propagandística, convoque"actos informativos" con acusaciones falsas, o mande cartas alar
mistas a los adjudicatarios, la realidad es una, y es que TODAS LAS VIVIENDAS DE LOS MOLINOS-CE
RRO BUENAVISTA MANTENDRÁN SU PRECIO ACTUAL. 

Por más que se intente, nada va a manchar la imagen de un desarrollo como el de Los Mo
linos-Buenavista, impulsado por la Comunidad de Madrid de una forma ejemplar y seria. Pese 
a quien pese, hay una cosa clara: el Gobierno regional ha apostado por Getafe, posibilitando 
que nuestros vecinos puedan acceder a una vivienda digna a un precio justo. Una apuesta que 
debe ser imitada por Pedro Castro, que en los últimos tiempos parece más preocupado por ejer
cer de presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias en vez de como alcal
de de Getafe. 

Hace pocos meses Pedro Castro acusó a este grupo de generar angustia entre los vecinos, a pro
pósito de la campaña contra el aeropuerto que estamos llevando a cabo.¿ Es consciente Pedro Cas
tro de los sentimientos que ha provocado entre los adjudicatarios de Los Molinos-Buenavista tras 
el debate sobre los precios de los pisos? Con una diferencia entre un caso y el otro. En el primero, 
nuestra reivindicación se sustenta en un proyecto real, que a día de hoy no ha sido desechado por 
los Ministerios de Defensa y Fomento, estando amenazados aún por los 100 vuelos diarios que 
podrán realizarse.Sin embargo, en la segunda, en la protagonizada por el Gobierno local,el debate 
se ha sustentado en la falsedad. Por eso, ahora soy yo quien le pide a Pedro Castro que deje de in
tentar manipular y no cree ansiedades gratuitas entre nuestros vecinos y vecinas. 

El Consejo Sectorial de las Mujeres de Getafe, elemento clave 
en la consecución de la igualdad entre mujeres y hombres 
en el municipio 

El Consejo Sectorial de la Mujer de Getafe es el órgano de representación y participación 
de las mujeres de Getafe en el diseño, impulso y seguimiento de las políticas de igualdad 
en nuestro municipio. Esta estructura de participación se constituyó en 1988 gracias al 
empuje del movimiento asociativo de mujeres de Getafe, siendo uno de los primeros de la 
Comunidad de Madrid con el objetivo de hacer oir la voz, opinión y propuestas de las 
mujeres de Getafe en todos los ámbitos, además de poder materializar sus 
reivindicaciones y elevarlas al máximo nivel de decisión municipal, al Pleno del 
Ayuntamiento. 
La participación en el Consejo está abierta a todas las Asociaciones de mujeres del Municipio y a 
aquellas que, siendo mixtas, tengan área de mujer. 
Actualmente el Consejo Sectorial de la Mujer de Getafe está constituido por treinta colectivos de 
los cuales 20 son Asociaciones de Mujeres o Asociaciones mixtas con Área de Mujer, 5 son Áreas 
de Mujer de las Casas Regionales, 3 son las Secretarias de Mujer de los partidos con 
representación política en Pleno del Ayuntamiento. y 2 son las Secretarías de Mujer de los 
sindicatos más representativos. 
Las asociaciones y colectivos que lo componen son un exponente de la diversidad en el 
municipio y en la sociedad, así las hay dedicadas a la salud ( anorexia y bulimia, rehabilitación 
de alcoholismo) ,  culturales, deportivo-culturales, a colectivos específicos ( viudas, separadas y 
divorciadas), colectivos de inmigrantes , mujeres gitanas; históricamente feministas, mujeres 
empresarias, a la política, al sindicalismo al trabajo social, casas regionales .... Todas tienen un 

objetivo común : trabajar por la igualdad entre hombres y mujeres en todos los ámbitos de la 
vida pública y privada. 
Durante su largo recorrido, el Consejo, ha sido esencial para el desarrollo de todas las políticas de 
igualdad a nivel municipal, destacando en los últimos años su contribución inestimable en la 
dinamización y elaboración de hitos tan importantes como la Carta de los Derechos de las 
Mujeres de Getafe, hacia la igualdad real y el 111 Plan de Igualdad de Oportunidades entre 
Mujeres y Hombres de Getafe ( 2007-201 O). En el ámbito supramunicipal cabe destacar, entre 
otras,sus aportaciones a la Carta Mundial de las Mujeres y las ponencias y comunicaciones 
presentadas y defendidas en los encuentros que sobre mujer e igualdad se realizan a nivel 
nacional y regional. 
Para agilizar y operativizar su funcionamiento interno se han ido creando diversas Comisiones 
de trabajo: Comisión Permanente, Comisión "8 de Marzo';Comisión contra la Violencia de Género 
y Comisión de seguimiento del Plan de Igualdad. 
Tras de 20 años de recorrido del Consejo sectorial de la Mujer,son muchas las mujeres que por el han 
pasado;son muchas las que continúan o se han incorporado;todas han dado generosamente su 
tiempo y su esfuerzo con el único objetivo de hacer que nuestra sociedad sea más justa e igualitaria. 
Existen nuevos retos, nuevas reivindicaciones y el Consejo sigue afrontándolas, con el empeño, 
sensibilidad, dedicación y libertad de actuación que ha marcado toda su trayectoria. En este proceso 
de transformación social el Consejo Sectorial de !a Mujer de Getafe es una CLAVE FUNDAMENTAL 
para la consecución de la igualdad efectiva entre mujeres y hombres. 
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El futuro Museo se edificará 
con terrenos aportados por 
el Ayuntamiento de Getafe 
y la Base Aérea 

El Alcalde de Getafe, Pedro Castro, y el Jefe del Estado Mayor del Aire, Francisco 
José García de la Vega, han firmado el acta de entrega del Plan Director del 
Nuevo Museo Aeronáutico y Astronáutico, cuya sede se instalará en el 
municipio de Getafe. 
El acto dará píe a la construcción del citado Museo como uno de los más 
importantes de Europa, objetivo más que posible, pues el actual Museo es ya 
por la calidad y la cantidad de sus fondos de los más importantes del 
continente. El nuevo Museo de Aeronáutica y Astronáutica estará situado 
dentro del Parque Empresarial de la Carpetania en Getafe. Situado a unos 15 
kilómetros al sur del centro de Madrid, este emplazamiento se considera 
privilegiado, tanto por su relación con la historia y la industria aeronáutica, 
como por su ubicación geográfica, y por el entorno del que formará parte, 
conocido como ciudad del aire. 

, Se pretende construir el Museo más 
importante de Europa 

Dispondrá de una superficie total de desarrollo potencial de 175.000 metros 
cuadrados, de los cuales 95.289 corresponden a terrenos cedidos por la Base 
Aérea, y los restantes 79.782 son cesión del Ayuntamiento de Getafe. 

"El CAID de Getafe admitido al Premio 
a la Excelencia y Calidad del Servicio Público 
en las Entidades Locales de la Comunidad 
de Madrid 

El Centro de Atención Integral a las Drogodependencias (CAID) de Getafe era admitido al Premio a la Excelencia y 
Calidad del Servicio Público en las Entidades Locales de la Comunidad de Madrid, por su trayectoria en la 
aplicación de un Sistema General de Calidad en la organización del Centro. Estos premios los otorga la Consejería 
de Justicia y Administraciones Públicas de la Comunidad Madrileña. 
Mónica Medina, Concejala de Garantía de Derechos Sociales del Ayuntamiento de Getafe y responsable del CAID, 
resalta "la importancia del trabajo de calidad del CAID, que pretende dar un servicio eficaz y de alto grado de 
satisfacción para su pacientes como ejemplo del esfuerzo que se está desarrollando desde el Ayuntamiento para 
ofrecer servicios públicos de calidad a sus ciudadanos''.Hay que recordar que el trabajo del CAID ha sido 
reconocido y galardonado en otras ocasiones por distintas instituciones. 

PRIMERO QUE ABRE UN CANAL PERMANENTE Y ACTUALIZADO EN YOU TUBE 

El Ayuntamiento de Getafe abre un canal permanente en la Plataforma 
Social de Vídeos compartidos de You Tube 

El Ayuntamiento de Getafe ha abierto un canal 
permanente en la Plataforma Social de Videos compartidos 
de You Tube, un canal de comunicación audiovisual a través 
del cual se pueden dar a conocer las noticias y campañas 
municipales en la dirección: 
http:/ /es.youtube.com/ AYTOGETAFE. Se trata de la mayor 
plataforma social en Internet para contenidos 
audiovisuales, a la vez que permite compartir los videos 
con todos los usuarios de esta red; además los usuarios se 

pueden suscribir al canal para recibir notificaciones de 
todas las novedades que se produzcan. Getafe es el primer 
ayuntamiento español que abre un canal permanente en 
Youtube. 
En este canal se ofrecen contenidos diversos como 
informaciones, campañas, resúmenes de ruedas de prensa y 
cualquier otro tipo de informaciones en formato de Video 
en Internet que seguro que complementarán los ya 
existentes medios de comunicación que tenemos. 
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La Agencia de Desarrollo Local Getafe Iniciativa (GISA) organizó una 
Jornada en torno a la Ley Orgánica de Proteción de Datos 

La Agencia de Desarrollo Local Getafe Iniciativas (GISA ) del Ayuntamiento de 
Getafe, organizó la Mesa de Innovación denominada "Adecuación práctica a la 
Ley Orgánica de Protección de Datos de carácter personal".EI contenido de esta 
Mesa, cuyos destinatarios eran Autónomos, Gerentes de PYMES e Informáticos, 

contempló: La introducción a la Ley Orgánica de Protección de Datos de Carácter 
Personal y las Obligaciones legales para la adaptación y cumplimiento de la Ley. 
En este último apartado se habló de la adecuación práctica de Ficheros 
Empresariales, abarcando aspectos jurídicos, técnicos y organizativos. 
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EN UNA REUNIÓN CON EL RECTOR DE LA 
UNED 

El Ayuntamiento planteó la 
posibilidad de ceder una parcela 
mayor para que esta Universidad se 
instale en Getafe 

En una reunión mantenida entre el Ayuntamiento de Getafe y la UNED 
(Universidad Nacional de Educación a Distancia), se le planteó a esta 
última la posibilidad de disponer, mediante cesión municipal, de una 
parcela mayor, que la que se le ofreció en su día, donde se ubicaría este 
recinto universitario. En la reunión estuvieron presentes el Rector de la UNED, 
Juan Antonio Gimeno,el Vicerrector de Centros,Antonio Fernández 
así como el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, y la Concejala de Educación 
e lnfancia,Carmen Duque. 
Como decíamos se les planteó la posibilidad de disponer de una parcela 
mayor en el desarrollo de el Bercial, en el que se instalaría el centro 
universitaria además de un centro de educación de adultos y un centro 
de equipamiento para el barrio con biblioteca, un auditorio y una sala de 
exposiciones. Los responsables universitarios de la UNED, respondieron al 
Ayuntamiento de Getafe que está estudiando el ofrecimiento realizado. 

EL FONDO DOCUMENTAL DE LAS 
BIBLIOTECAS TIENE EN LA ACTUALIDAD MÁS 
DE 70.000 DOCUMENTOS 

Espectacular aumento del uso 
de los servicios de las bibliotecas 
municipales 
Durante el año 2007, según se desprende de las estadísticas, ha aumentado 
el uso de todos los servicios de la red de bibliotecas municipales de Getafe. 
Los socios y usuarios que disponen de carné para llevarse documentos 
en préstamo han aumentado considerablemente,siendo 1934 los nuevos 
socios inscritos. Por las bibliotecas de Getafe, durante el pasado año, 
pasaron un total de 178.7 48 visitantes, que son personas que acuden a 
las bibliotecas a utilizar cualquiera de sus servicios, lo que supone 19.339 
visitantes más que el año anterior. 
Se han prestado 14.991 documentos más, llegando a alcanzar el pasado 
año, 101.881 préstamos ( Libros, Vds., Música, ... ). El fondo documental 
de las bibliotecas también se ha incrementado notablemente, llegando 
a tener en la actualidad 70.083 documentos disponibles para préstamo. 

Noticias 

EN UNA VISITA 
ORGANIZADA POR 
(LYMA) 

Ciento veinte 
chicos y chicas 
del Liceo Juan 

�·l de la Cierva 
conocieron los 
trabajos que se 
realizan por 

....__--------�-• . , • L, el medio 
ambiente en el Punto Limpio 
Ciento veinte chicos y chicas del colegio Liceo Juan de la Cierva 
conocieron de primera mano los trabajos de cuidado del medio 
ambiente que se realizan en el Punto Limpio, en una visita organizada 
por la Empresa Municipal de Limpieza y Medio Ambiente. En cuatro 
sesiones guiadas pudieron conocer con detenimiento las 
instalaciones, los espacios destinados a cada residuo y los materiales 
que pueden ser depositados en el Punto Limpio, incluyendo los 
materiales que por su volumen o por su composición pueden ser 
peligrosos para el medio ambiente. Posteriormente todos los 
materiales se derivan a las Plantas de Tratamiento para su adecuado 
reciclaje. Este programa de visitas se enmarca dentro de la oferta de 
actividades didácticas de LYMA incluida en el Programa de Apoyo 

Municipal para Centros Educativos con el que se pretende dar a conocer 
los trabajos que se realizan en el cuidado del medio ambiente, así 
como los recursos existentes al servicio de los ciudadanos en estos 
menesteres, además de informar y sensibilizar a la población sobre la 
correcta separación de los residuos que generamos para su reciclado. 
Los vecinos y vecinas que estén interesadas en conocer más 
aspectos sobre los trabajos que realiza LYMA pueden visitar la 
web: www.lymagetafe.net 

La getafense Sonia Vega y el equipo 
de investigadores en el que trabaja, 
descubren la expresión del GEN que 
provoca el enanismo 
La científica getafense, Sonia Vega, que forma parte del grupo del 
Instituto de Neurociencias de Alicante ( del Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas y la Universidad Miguel Hernández), y que 
está dirigido por la científica Ángela Nieto, han identificado un regulador 
mole�ular que desempeña un papel clave en el enanismo. El equipo 
científico lo completa Cristina Álvarez. 
Sonia Vega, a quién entrevistábamos en nuestra revista hace años, nació 
en Madrid en 1971 y ha vivido en Getafe hasta su traslado a Alicante, se 
doctoró en Farmacia por la Universidad Complutense en el año 2000. Tras 
su incorporación al equipo de Ángela Nieto, ha analizado la implicación 
del gen Snail en la regulación de la proliferación y muerte celular. 



1 Boletín de Información Municipal de Getafe 

9 Mayo 2008 - Nº 396 Noticias 

TRAS LA MARCHA DEL CONCEJAL DE URBANISMO, SANTOS VÁZQUEZ 

Nueva configuración del Gobierno Municipal del Ayuntamiento 

Edita: Servicio de Comunicación Ayuntamiento de Getafe. Decreto 20 de Mayo de 2008 • 
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El Ayuntamiento de Getafe 

presentaba en rueda de prensa, la 

nueva configuración del Gobierno 

Municipal del Ayuntamiento de 

Getafe, tras la marcha del Concejal 

de Urbanismo, Santos Vázquez. Como 

novedades destacadas resaltan la 

incorporación como nueva concejala 

de Rocío González, que se ocupará 

del Plan de Movilidad, Parque Móvil, 

Transporte, Matadero y Archivo y, el 

desdoblamiento de la Concejalía de 

Urbanismo, que rige José Manuel 

Vázquez, que tendrá dos grandes 

áreas: Urbanismo, Patrimonio, 

Inspección y Cultura; y Obras y 

Servicios, encabezada por Cristina 

González. 

El Gobierno Municipal ha quedado 

configurado como se muestra arriba. 
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MARÍA ÁNGELA 
�EZLÓPEl 

Pedro Castro agradeció el trabajo desarrollado 
por Santos Vázquez 

Pedro Castro, Alcalde de Getafe, manifestaba que "el día de hoy me produce una sensación 
agridulce, porque se va un compañero que ha realizado una brillante labor en el Ayuntamiento 
de Getafe desde el año 1978; y porque es sumamente agradable saber que ocupará un puesto 
de responsabilidad dentro del organigrama del Gobierno de la Nación':Con estas palabras se 
abría el acto de presentación de la nueva configuración del Gobierno Municipal del 
Ayuntamiento de Getafe, tras la marcha del hasta ahora Concejal de Urbanismo, Santos Vázquez 
Rabaz. 
El propio Santos Vázquez, que en breve trabajará en la Agencia Nacional Antidopaje, cuya 
constitución tiene prácticamente ultimada el Gobierno de Rodríguez Zapatero, ha indicado en su 
despedida "su tremendo agradecimiento a todas las personas que han trabajado con él, tanto en 
las labores de Gobierno como en las distintas áreas que he ocupado desde el año 1978 en que 
entré en este Ayuntamiento':lncluso se refirió a los periodistas,"a los que agradezco el trato que 
siempre me habéis dispensado y con los que he mantenido una excelente relación a lo largo del 
tiempo': 
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EL RECORRIDO EN GETAFE ES DE 1,25 KM. POR EL QUE LA COMUNIDAD PIDE 95 MILLONES DE EUROS 

Getafe no quiere ser un municipio de segunda categoría en el transporte 
ya que se le exige lo que no se ha pedido a ningún municipio 

El Ayuntamiento de Getafe reitera que no quiere ser un municipio de segunda 
categoría en lo que se refiere al transporte, ya que a Getafe se le exige lo que a 
otros municipios como Pozuelo, San Sebastián de los Reyes, Alcobendas, 
Boadilla del Monte, Leganés, San Fernando de Henares, Torrejón de Ardoz o 
Valdemoro no se le ha exigido. Así lo ha puesto de manifiesto en el Pleno en 
numerosas ocasiones, la última de las cuales, el 17 de abril de 2008 que fue 
apoyada por unanimidad de los tres grupos políticos con representación 
municipal. Incluso el portavoz del Partido Popular, en esa sesión, pidió que la 
Comunidad de Madrid se haga cargo del 100% del proyecto de ampliación de 
la línea 3 de metro a El Casar. La distancia situada en el municipio de Getafe es 
de 1,25 km por el que la Comunidad pide 95 millones de euros.Ante esta 
situación, la pregunta que se hace en Getafe es"¿ Por qué existen municipios de 
primera y segunda para la Comunidad de Madrid?''. 

----= La ampliación del metro a El Casar y Perales del Río se suscribe el 18 de mayo 
de 2005, en un convenio firmado con la entonces Consejera, María Dolores de 

Cospedal; posteriormente esta Consejería, a pesar de los requerimientos del Ayuntamiento de Getafe, no da cumplimiento a estos compromisos. Por ello, el 
27 de abril de 2007 se aprueba en el Pleno una nueva proposición en la que se insta a esa Consejería a que realice los trámites oportunos ya que se trata de 
un gran proyecto. Desde entonces se ha hecho innumerables gestiones con la Consejería para que, dados los beneficios de esta ampliación, para toda la 
zona sur, sea la Comunidad la que asuma los costes de este proyecto. Con fecha 5 de noviembre de 2007, el Pleno aprueba una nueva proposición en la que 
se acuerda que, una vez que se haya hecho una verdadera estimación de los costes de construcción, la Comunidad financie el 50% y el Ayuntamiento el otro 
50% comprometiéndose ambas administraciones a estudiar fórmulas alternativas de financiación de estos costes. 
Hasta la fecha no se han tenido noticias del Gobierno de Esperanza Aguirre y el Gobierno Municipal de Getafe se insta a que asuma los costes. 

A TRAVÉS DE LA 

CONCEJALÍA DE 
INSPECCIÓN Y MEDIO 
AMBIENTE 

El Ayuntamiento 
recuerda a todos 
los vecinos y 
vecinas la 
obligatoriedad de gestionar de una 
manera adecuada los residuos procedentes 
de las reformas en sus viviendas 

El Ayuntamiento de Getafe recuerda a todos los vecinos y vecinas la obligatoriedad de 
gestionar de una manera adecuada los residuos procedentes de las reformas que se 
realicen en sus viviendas. Esta obligatoriedad incluye a las empresas que realizan dichas 
obras. No llevar a cabo esta recomendación puede acarrear sanciones que, en las faltas 
leves, van desde 90 euros que son las más habituales, pero puede llegar a los 600 euros. 
El Concejal de Inspección y Medio Ambiente, Enrique Heras, ha explicado que "estos 
residuos o escombros deben introducirse en unos contenedores metálicos o en sacos 
homologados previa solicitud de ocupación de vía pública al Ayuntamiento. La colocación 
solo es temporal y una vez llenos deben ser retirados por una empresa que los trasladará 
de forma inmediata. El propio vecino puede trasladar también los escombros al Punto 
Limpio, situado en la carretera del cementerio al Sector Tres donde se entregarán sin coste 
alguno para que sean gestionados por la empresa municipal LYMA sin bien este proceso 
está limitado a cantidades de 4 ó 5 sacos pequeños de escombros. También es importante 
que el contenido de estos sacos esté formado sólo por estos residuos procedentes de obra, 
en ningún caso deben estar mezclados con residuos orgánicos, con el fin de que se puedan 
gestionar de una forma adecuada. "Desde el Ayuntamiento de Getafe se recuerda que 
estas normas son obligatorias y que su incumplimiento puede acarrear la apertura de 
un expediente sancionador y acarrear las sanciones contempladas en la ordenarrza 
Medio Ambiental. Si tiene alguna duda puede ponerse en contacto con la Delegación 
de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Getafe, en el teléfono 91 202 79 43 o en la 
empresa municipal LYMA, en el teléfono 91 684 06 57. 

La Agencia Local de Empleo y Formación del 
Ayuntamiento de Getafe entrega diplomas a 90 
alumnos que han finalizado sus cursos 

La Agencia Local de Empleo y Formación del Ayuntamiento de Getafe 
entregó los diplomas a los 90 alumnos y alumnas que han completado con 
excelentes resultados los cursos impartidos por la Agencia, lo que les 
permitirá llegar al mercado laboral en las mejores condiciones formativas. En 
total se han impartido seis cursos, cinco de ellos destinados al sector 
aeroespacial y uno al sector servicios. 
Un 40 por ciento de las certificaciones han sido para mujeres y un 60 por 
ciento para hombres. 
Los cursos del sector aeroespacial han sido Montador de Estructuras de 
Aeronaves, Montaje de Instalaciones Aeronáuticas, Técnico en Verificación e 
Inspección, Técnico en Programación CAD-CAM y Programación Asistida 
CAD-CAM VS. En servicios, el curso de Auxiliar de Comedor y Ocio, obligatorio 
para poder ejercer esta profesión, cuenta con el impulso de la Delegación de 
Formación y Empleo para su implantación en los comedores escolares de los 
diferentes centros educativos del municipio. 

, Se han 
impartido 
más de 
1.900 
horas de 
cursos 
formativos 
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APROBADO EN JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 

El Ayuntamiento de Getafe construirá un colegio de Enseñanza lnf antil 
de seis unidades y comedor en El Bercial 

El Ayuntamiento de Getafe, tras aprobarse en Junta de Gobierno Local, 
construirá un colegio de Enseñanza Infantil de seis unidades y comedor en el 
Bercial. A pesar de que las competencias educativas pertenecen a la 
Comunidad de Madrid, el Consistorio, y debido a la alta demanda de plazas 
escolares, llevará a cabo el proyecto con un presupuesto de casi tres millones 
de euros y un plazo de ejecución de seis meses. La Comunidad de Madrid ha 
de construir el resto de infraestructuras que completen este centro escolar. 
Este centro, que se edificará en el nuevo desarrollo urbanístico del Bercial
Universidad, constará de 6 aulas infantiles, 4 aseos y un comedor infantil. La 
superficie total construida será de 1203 metros cuadrados. Además el centro 
contará con una zona de administración, una parcela complementaria para 
edificar el resto del edificio, porches, zonas de juego infantil y aparcamiento. 

El Ayuntamiento solicitó a 
la Comunidad de Madrid 
eliminar la diferencia de 
puntuación en el baremo, 
en función de que la 
escuela sea municipal o 
de la Comunidad 

La Concejala de Educación e Infancia del 
Ayuntamiento de Getafe, Carmen Duque, elevó al 
Pleno del Ayuntamiento de Getafe la Proposición de 
eliminar la diferencia de puntuación en el baremo, 
en función de que la escuela que se solicite sea 
municipal o de la Comunidad de Madrid. Esta 
diferencia de puntuación se recoge en la Orden 
1293/2008, de 12 de marzo, de la Consejería de 
Educación de la Comunidad de Madrid. El 
Ayuntamiento de Getafe denuncia que esta Orden 
atenta contra la Red pública de Escuelas Infantiles y 
Casas de Niños. El Ayuntamiento pide 
concretamente, que se de igual puntuación en los 
dos casos ya que ambas están ubicadas en el mismo 
territorio y pertenecen a la misma red pública. 
Del mismo modo,se pide que se consensúen con los 
Ayuntamientos, ya que como administración titular 
poseen el 75% de la Red de educación Infantil de O a 
3 años, los decretos, normativas y órdenes que 
regulan su funcionamiento, como se venía haciendo 
en épocas anteriores. Por otro lado, desde el 
Ayuntamiento de Getafe se expresa la queja porque 
el papel de las corporaciones locales está siendo 
ignorado,a pesar de colaborar en la cesión del suelo, 
en la construcción de centros y en sostenimiento y la 
gestión del 100% de las Casas de Niños y cerca del 
40% de las Escuelas Infantiles de esta Red. 

Y EN VERANO .. .DÓNDE PODEMOS JUGAR 

La Delegación de Educación 
e Infancia presenta el 
programa dirigido a niños y 
niñas de entre 3 y 12 años 
para el período vacacional 

La Concejalía de Educación, Infancia, Adolescencia y 
Participación Ciudadana da a conocer la oferta "Y en 
verano de 2008 ... dónde podemos jugar'; una actividad 

dirigida a niños y niñas entre 3 y 12 años escolarizados en centros públicos de Getafe que se 
lleva a cabo en ocho colegios públicos de la localidad en el período vacacional. Las actividades 
que se llevarán a cabo son Gymkhanas, Actividades deportivas, Psicomotricidad, Baile, Aerobic, 
Taller de teatro, excursiones y algunas otras más. Los días de actividad serán: en Junio, 23, 24, 25, 
26 27 y 30; en Julio , del 1 al 15 y del 16 al 31; en Agosto, del 1 al 14 y del 18 al 29; y en 
Septiembre, 1,2,3,4 y 5. Los precios son de 12 euros los días de junio o septiembre, y 24 euros 
cada quincena de julio o agosto. Habrá dos horarios, uno de 9 a 13.30 horas (sólo actividades) y 
otro,de 7.45 a 15.15 horas,con desayuno y comida. 

Getafe exige a la Comunidad el mantenimiento de la Red Pública 
de Escuelas Infantiles 

El Ayuntamiento de Getafe ha exigido a la Comunidad de Madrid que mantenga y mejore la red 
pública de Escuelas Infantiles y Casas de Niños asegurando la financiación actual; que se deroguen 
los Decretos de Ecuación Infantil recientemente aprobados porque no garantizan el derecho a una 
educación de calidad para los niños y niñas de O a 3 años; que se mantengan los criterios 
pedagógicos y de organización; que se construyan Centros educativos públicos suficientes y que se 
consensúen con los ayuntamientos, como administración titular del 100% y 40% de la red de 
educación infantil, los decretos, normativas y órdenes que regulen su funcionamiento. Esta petición 
la realizará en el Pleno a propuesta de los grupos políticos PSOE e IU. 
En esta proposición se argumenta que la sociedad madrileña ha evolucionado con respecto al 
tratamiento de la infancia de forma muy significativa en los últimos 30 años. Además, se 
recuerda que la Comunidad de Madrid fue pionera en 1984 en la constitución de una Red 
Pública de Escuelas Infantiles y Casas de Niños en colaboración con los Ayuntamientos, llegando 
a la actualidad en que los ayuntamientos son titulares del 100% de las Casas de Niños de la Red 
y del 40% de las Escuelas Infantiles. Todos los centros han contando con la cesión del suelo. 
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EN UN ACTO EN LA PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN DE GETAFE 

Alcaldes de la Comunidad y Diputados mostraron 
su rechazo al incremento del módulo oficial de precio máximo 
de vivienda protegida 

En un acto celebrado en Getafe con la presencia de los Diputados a la Asamblea de Madrid, Antonio Fernández 

Gordillo y Gregario Gordo y con los Alcaldes de Parla y Secretario General del Partido Socialista de Madrid, 

Tomás Gómez, de Getafe y Presidente de la FEMP, Pedro Castro, y del Alcalde de Aran juez, Jesús Dionisia Ballesteros, 

se puso de manifiesto el rechazo absoluto al incremento del Módulo Oficial de venta de vivienda de precio 

protegido aprobado por la Comunidad de Madrid y el paso de varios municipios, entre ellos Getafe, de la zona B 

a la zona A en cuanto al precio de venta 

Pedro Castro declaró al término del acto que"siempre hay 
gente a la que no le interesa que se sepa la verdad" e 
incidió en que"gracias a la lucha de los alcaldes de 
municipios como Aranjuez, Leganés, Fu en labrada, Parla o 
Getafe", se ha conseguido que la presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre,11no aplique la 
subida del módulo a desarrollos urbanísticos como Los 
Molinos-Buenavista y otros que se están haciendo en 
otras localidades'� 
A pesar de ello, Castro aseguró que su objetivo es "que no 
se aplique la subida del módulo, no sólo a los desarrollos 
urbanísticos que se están haciendo, sino que tampoco se 
aplique los que se hagan en el futuro1:EI alcalde de Getafe 
hizo una vez más un llamamiento a "un gran pacto sobre 

Pedro Castro en el momento de dirigirse a los vecinos. la vivienda" entre Gobierno Autonómico, partidos 
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políticos, sindicatos y organizaciones 
que sea el "resultado del acuerdo de 
todos': 

Por su parte, Tomás Gómez destacó 
que el Ayuntamiento de Getafe ha 
promovido que todas las personas 
demandantes tengan una solución. 
Sobre el consorcio 'Los Molinos
Buenavista: Gómez aseguró que 
Esperanza Aguirre tuvo que "dar 
marcha atrás" ya que "la vivienda no va 
a subir y se respetará el precio 
antiguo':EI dirigente socialista indicó 
además que el objetivo del PSM es que 
el Gobierno Autonómico "retire la 
orden de 1 de abril" y que "los 
desarrollos futuros no se vean 
inmersos en esta subida del precio':EI 
alcalde parleño aseguró también que 
Esperanza Aguirre ha desarrollado en 
cuatro años de legislatura "la mayor 
agresión a la vivienda de protección 
pública que se haya conocido en la 
Comunidad de Madrid" y subrayó que 
en estos cuatro años "ha incrementado 
el precio de la vivienda protegida en 
más de un 50 por ciento': 

ESCRITO AL AYUNTAMIENTO DE 
GETAFE REITERANDO QUE LA SUBIDA 
NO AFECTARÁ A LOS MOLINOS NI A 
BUENAVISTA 

El Director General de la Vivienda de la 
Comunidad de Madrid,Juan Van-Halen 
enviaba al Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, un fax en el que literalmente dice 
que"la Comunidad de Madrid reitera que 
los nuevos precios de VPO no afectan a los 
pisos protegidos de los consorcios públicos 
tal y como establece la orden regional del 
4 de abritEn el escrito añade que"la 
Consejería de Vivienda informó que las 
promociones de vivienda con protección 

- pública ubicadas en suelos adjudicados
pro Consorcios Urbanísticos tal y como
establece la orden 116/2008 no se verán
afectados por la adecuación de precios de
vivienda protegida"
El escrito continúa que" de este modo el
departamento que dirige Ana Isabel
Mariño quiere aclarar que los pisos
protegidos de los desarrollos de Espartales
Norte, Buenavista Los Molinos y Móstoles
Sur mantendrán el precio máximo de
venta y arrendamiento fijado en la fecha
de su adjudicación''.

, Asistieron, el Alcalde de Parla 
y Secretario General del PSM, 
Tomás Gómez; el Alcalde de 
Aranjuez, Jesús Dionisio; el 
Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, y los Diputados de la 
Asamblea de Madrid, 
Gregorio Gordo y Antonio 
Fernández Gordillo 

Vista aérea desarrollo de Los Molinos. 

Vista aérea del desarrollo urbanístico Buenavista. 

ÚLTIMAS NOTICIAS SOBRE ACUERDO COMUNIDAD Y COOPERATIVAS GESTIONADAS POR PSG 

El Ayuntamiento de Getafe considera una barbaridad que se adjudique 
suelo público a personas individuales 

Ante la aparición de la información en un medio de comunicación, del 
acuerdo al que habrían llegado la Comunidad de Madrid y los 
Cooperativistas de las cooperativas antes gestionadas por PSG, el 
Gobierno Municipal del Ayuntamiento de Getafe manifestaba su total 
desacuerdo, tal como explicaba el Concejal de Vivienda, Ignacio 
Sánchez Coy "En este caso vemos indicios de presunta prevaricación. El 
Gobierno municipal del Ayuntamiento de Getafe no va a participar de esta 
fechoría. Es una barbaridad que se adjudiquen suelos públicos a personas 
individualmente, ya que perjudica el interés general de forma clara. Hay 
que tener en cuenta que los pliegos de las cinco parcelas afectadas por las 
líneas de alta tensión están aprobados por el Consejo de Administración, 
por lo que deberían salir ya a concurso, no entiendo sí se pueden adjudicar 
ya de manera directa a una entidad, esto es una verdadera barbaridad. Ya 
que las únicas parcelas libres en suelo público que quedan en Los Molinos 
- Buenavísta son estas y las que tiene adjudicadas el IVIMA, 373

viviendas, pero están destinadas a usos sociales, por lo que adjudicarlas a 
dichos cooperativistas supondría una alteración del marco legal." 
El Concejal de Vivienda remarcaba también, que este acuerdo '�upone 
una alteración considerable de los acuerdos del propio Consejo de 
Administración, donde planteábamos que los demandantes de vivienda 
procediesen de la lista que se constituyó al efecto, tras el sorteo público del 
17 de junio del pasado año. Quien haya efectuado este presunto acuerdo a 
favor de estos cooperativistas tendrá que explicar qué pasa con el resto de 
las personas que están en esa lista solicitando vivienda, contra las que se 
haría un agravio comparativo. Sí se incluyen a estos 396 cooperativistas, se 
dejarán a otros 396 de la lista fuera de la adjudicación. Por otra parte, se 
alteraría el ritmo que llevamos en la adjudicación perjudicando al resto de 
cooperativistas. Este Gobierno Municipal solicitó el pasado 25 de abril al 
Consejo de Administración poder tratar todos estos temas, pero no hemos 
obtenido respuesta� 
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El Ayuntamiento destina 44.733 
euros a subvenciones a las 
asociaciones juveniles de Getafe 

El Ayuntamiento de Getafe, a través de la Delegación de 
Deportes y Juventud, realizó su convocatoria para otorgar 
subvenciones a las Asociaciones Juveniles del municipio de 
Getafe. El Concejal de Juventud, Ángel Bustos, explica que "el 
objetivo es fomentar el asociacionismo juvenil en Getafe. Esta 
convocatoria es de carácter anual. Se subvencionarán programas 
para el desarrollo de actividades de carácter juvenil e infantil en el 
ámbito del ocio y el tiempo libre, así como para dotaciones y 
equipamientos. "Las subvenciones suman un total de 44.733 
euros. 
Los beneficiarios de las subvenciones de esta convocatoria son: 
Asociaciones Juveniles de esta localidad legalmente reconocidas e 
inscritas en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas de 
Getafe; Secciones de Juventud legalmente reconocidas que estén 
actualmente en funcionamiento de Asociaciones de Getafe. 
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Mil alumnos a punto de finalizar 
el bachillerato han asistido a 
las XIX Jornadas de Orientación 
Universitaria que organiza 
el Ayuntamiento de Getafe 

Las Jornadas de Orientación, que se celebraron del 22 al 29 de abril, han 
tenido novedades muy interesantes con respecto a años anteriores. 
Además de presentar los nuevos Títulos adaptados al Espacio Europeo de 
Educación Superior. Por primera vez, se han dirigido exclusivamente a los 
alumnos de segundo de Bachillerato. En años anteriores, se incluía a los 
alumnos de Ciclos Formativos, para los qué este año, la Asesoría de 
Estudios ha organizado charlas a medida. Esta diversificación pretende 
concretar y perfilar cada vez más los contenidos de las jornadas con el 
interés de los estudiantes. 
También y de forma experimental, se ofreció a los estudiantes con 
anterioridad a las Jornadas la posibilidad de demandar información a la 
carta. De manera que cuando los estudiantes asistían a las ponencias 
además de la información de los ponentes, recibían un sobre nominal con 
los datos que previamente habían solicitado. 
EL SIAJ (Servicio de Información y Asesoramiento Juvenil) atendió cerca de 400 
solicitudes con más de 2.000 demandas de planes de estudios. Cada alumno 
demanda una media de seis opciones diferentes, entre las que destacan 
Magisterio, Administración y Dirección de Empresas, y Ciencia de la Actividad 
Física y Deporte, y en cuanto a títulos universitarios, y los Ciclos Formativos de 
Grado Superior de Administración y Finanzas, de Educación Infantil e Informática. 

SE DISTRIBUIRÁN 3000 EJEMPLARES ENTRE LOS ESTUDIANTES 

Editada la nueva Guía de Estudios, una referencia útil para los jóvenes 
de Getafe a la hora de consultar sus alternativas de futuro 

El Ayuntamiento de Getafe a través de la Delegación de Deportes y Juventud está distribuyendo los 
3000 ejemplares de la Nueva Guía de Estudios entre los estudiantes de Bachillerato. La publicación 
está dirigida principalmente a los jóvenes que estén finalizando el Bachillerato o Ciclos de 
Formación de Grado Superior y, a los que después de haber abandonado quieran retomar sus 
estudios. Se puede recoger de forma gratuita en el SIAJ. En su segunda edición, la guía se ha 
convertido en una referencia práctica y muy útil para estudiantes y orientadores, a la hora de 
consultar las alternativas que los jóvenes tienen en este momento. 
A lo largo de sus 100 páginas, se hace un completo recorrido por estudios universitarios, Formación 
Profesional, Enseñanzas de Régimen Especial y Educación a Distancia. En cada una de estas opciones 
se detallan las formas de acceder, plazos, fechas de presentación y centros e instituciones que las 
imparten; así como las distintas becas y ayudas que pueden solicitar. La nueva Guía supone un 
referente para los que eligen, o tienen la necesidad de trabajar. Incluye varios capítulos dedicados al 
mercado laboral: formación para el empleo, centros de información y asesoramiento sobre empleo, 
el acceso al mµndo laboral y un completo directorio, especialmente centrado en el municipio. 
Cualquiera que desee conseguir un ejemplar sólo tiene que pedirlo en la Asesoría de Estudios del 
SIAJ ( C/ Polvoranca, 21 ), en el teléfono 91 202 79 91 , por medio de la dirección 
estudios@siajgetafe.net o descargarla en: http://siajgetafe.net/sgn/guiaestudios2008.pdf 
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ANTE LA DESAPARICIÓN DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE SALUD PÚBLICA 

El Gobierno Municipal del Ayuntamiento de Getafe preocupado ante la 
nueva agresión de la Comunidad de Madrid a la Sanidad 

El Gobierno Municipal del Ayuntamiento de Getafe, se suma a la Asociación para la Defensa de la Sanidad 
Pública y a los trabajadores de la misma, ante la medida adoptada por el Gobierno de la Comunidad de 
Madrid de aprobar la nueva estructura orgánica de la Consejería de Sanidad y en la que llama 
poderosamente la atención, la desaparición de la Dirección General de Salud Pública. Esta medida, según ha 
precisado la Concejala de Salud y Consumo, Marian Díez," es una nueva agresión a la sanidad pública de la que 
no se nos ha informado, ni tampoco se sabe la situación en la que quedan ahora estos servicios que se ofrecían a 
través de la Dirección General de Salud Pública� Clll 

Hay que recordar que la función de Salud Pública es la de proteger la salud de la población antes de que 
aparezca la enfermedad, desarrollando actividades tan importantes como el control del agua potable, la 
seguridad alimentaria, el control sanitario de mataderos, los calendarios vacunales, el control sanitario de los 
comedores colectivos de colegios, empresas y guarderías, o la vigilancia y el control de las epidemias. 

"'"' 

Todas las Comunidades Autónomas de nuestro país disponen de una Dirección General de Salud Pública y 
algunas de las que decidieron suprimirla han vuelto a crearla, dada la importancia de que las competencias 
de la salud pública se dirijan de una forma coordinada y racional. Organismos internacionales de prestigio 
como la Organización Mundial de la Salud recomiendan igualmente potenciar la salud pública. 

El Ayuntamiento reitera las necesidades en 
materia sanitaria que debe acometer la 
Comunidad con urgencia en Getafe 

El Ayuntamiento de Getafe ha solicitado, por enésima vez,a la Consejería de Sanidad de la Comunidad de 
Madrid, que se acometan las deficiencias que tiene Getafe en materia sanitaria en Atención Primaria,en 
lo referente al Hospital y sus especialidades,en la construcción de la Casa de la Salud y en la construcción 
de centros de salud en los futuros desarrollos urbanísticos en Cerro Buenavista y Los Molinos. 
En concreto en atención primaria están pendientes la construcción de los Centros de Salud de Arroyo 
Culebro y el Bercial, las obras de ampliación del Sector 111 y las obras en el de"EI Rosón/Margaritas''. 
También está la política de contrataciones en general y de suplencias en particular, cuando el personal 
sanitario está de baja, especialmente de pediatría, para no sobrecargar a los médicos de familia. En lo 
referente al Hospital de Getafe y las Especialidades, el Ayuntamiento de Getafe ha pedido 
nuevamente la ampliación de los servicios sanitarios que presta para adecuar los dispositivos 
asistenciales a las necesidades y posibilidades; y además están los traslados previstos a los nuevos 
hospitales.Además va a reiterar a la Consejería de Sanidad la construcción inmediata de la Casa de 
Salud. Y volvió a incidir sobre el tema de la parcela cedida por el Ayuntamiento para construir centros 
de salud en los nuevos desarrollos urbanísticos de Cerro Buenavista y Los Molinos. 
Hay que recordar que el anterior Consejero de Sanidad, Manuel La mela, adquirió una serie de 
compromisos en una reunión del mes de septiembre del año 2005, referentes a la ampliación y
reforma del Centro de Salud del Sector 111, o a las obras del centro de"EI Rosón/Margaritas" o la 
ampliación de servicios en el centro de salud de El Bercial, que prácticamente están incumplidos. 
Además en una reunión celebrada el pasado 30 de Julio de 2007, el Ayuntamiento nuevamente 
incidía ante el nuevo Consejero en tres apartados: Atención Primaria, situación del Hospital y la 
ampliación de servicios y; la urgente necesidad de la construcción de una Casa la Salud en el barrio 
de El Bercial. Además se volvió a poner de manifiesto la inquietud con los traslados de personal 
sanitario del Hospital de Getafe a los nuevos centros hospitalarios. 

Proposicion conjunta de PSOE e IU a la 
Comunidad para que se respeten los 
derechos de las menores tuteladas a 
ejercer sus derechos a abortar en los 
términos recogidos por la Ley 

El Ayuntamiento de Getafe exige e insta a la Presidenta de la 
Comunidad de Madrid, a que se respeten los derechos de las 
menores tuteladas por la Comunidad de Madrid a ejercer su 
derecho al aborto en los términos reconocidos por la ley. 
Asimismo exigió a la Presidenta, Esperanza Aguirre, el cese 
inmediato de la Directora del Instituto Madrileño del Menor y 
Familia ( IMMF), Paloma Martín, por incapacidad para garantizar 
la protección debida a las menores tuteladas y el efectivo 
ejercicio de sus derechos, democráticamente reconocidos. 
También se instó a la Comisión de Tutela del IMMF para que 
apruebe y tramite con urgencia los expedientes paralizados de 
menores que quieren ejercer su derecho al aborto y que cuentan 
con un informe técnico favorable, de manera que este derecho 
pueda ejercerse rápida y eficazmente, dentro de los supuestos 
establecidos por la Ley, así como que cambie los criterios de 
composición de la Comisión de Tutela. 

El Ayuntamiento solicitó a la Consejería de Sanidad un estudio 
epidemiológico en el municipio sobre las instalaciones de telefonía móvil 

El Ayuntamiento de Getafe, tras su aprobación en pleno,solicitó a la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid,administración en la que recaen 
las competencias en materia de salud en la Comunidad, la realización de estudios epidemiológicos, donde se analicen los posibles efectos para la salud 
de las personas residentes, como consecuencia de las instalaciones de telefonía móvil, en torno a los edificios ubicados en las calles Álvaro de Bazán, 

Ciempozuelos, Valdemorillo, Villaviciosa y Estudiantes, de Getafe; con el objeto de dar respuesta a la solicitud de 
G.J, ,.,,w� .. ,;; los vecinos. 

Las competencias municipales en esta materia se circunscriben a aspectos urbanísticos y medio ambientales. 
Uno de los objetivos de la ordenanza aprobada por el Ayuntamiento de Getafe, referente a Instalación y 
Funcionamiento de Infraestructuras Radioeléctricas, es regular la instalación de las antenas y que la decisión de 
la colocación de éstas, no quede en manos de particulares, y respete las exigencias que la legislación sectorial 
establece al respecto. Respecto a materias relacionadas con el impacto en la salud, las competencias están 
sustanciadas en la Consejería de Sanidad. 
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PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS 2008 

Participación 

Los vecinos y vecinas de Getafe decidirán sobre las inversiones a realizar 
con tres millones de euros en todos los barrios 

El Ayuntamiento de Getafe lleva a cabo el programa de Presupuestos Participativos, un 
programa por el cual una parte de las inversiones incluidas en los Presupuestos 
Municipales son decididas por los vecinos y vecinas. El órgano principal de este programa 
es el Consejo del Presupuestos Participativo. Este órgano tiene como finalidad principal, 
ser cauce de coordinación permanente entre los barrios, hacer el seguimiento de todo lo 
acordado en las Asambleas de barrios y mejorar el funcionamiento del proceso. 
Con esta reunión se inició el lanzamiento del proceso 2008, de tal forma que desde el 18 
de febrero y hasta el día 19 de marzo ha sido posible presentar propuestas para los 
Presupuestos Participativos del presente año; propuestas que versaban sobre inversiones 
de mejora en los barrios y sobre Programas Comunitarios que tengan una finalidad 
colectiva y contemplen actuaciones que favorezcan la coordinación interasociativa, el ocio 
educativo, la formación en valores y convivencia ciudadana. 
En el proceso de este año se han introducido algunas mejoras. Se mantienen, 
prácticamente, las partidas dedicadas a inversiones de mejora en los barrios, destinándose 
una cantidad de 2.980.000 euros. Se está trabajando en poner las nuevas tecnologías al 
servicio de la mejora de la participación, ya que también se está viendo la posibilidad del 
voto electrónico. Además se abren a la participación y decisión programas comunitarios a 
través del Área de Presidencia, es decir aquéllos que puedan favorecer la mejora en las 
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condiciones de vida de los barrios y buscando una finalidad colectiva. 
Y se recogerán, aprovechando el proceso del 2008, las propuestas 
que se hagan para incorporarlas al presupuesto del año 2009, con la 
finalidad de que a partir del próximo año, el calendario y tiempo del 
presupuesto participativo coincida con el calendario de elaboración y 
tiempo del presupuesto anual municipal. 

A TRAVÉS DE LA CONCEJALÍA DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

El Ayuntamiento crea una Ordenanza 
de Convivencia Ciudadana 

El Ayuntamiento de Getafe finaliza 
el proceso de constitución de los 
nuevos Consejos de Barrio 

La Concejalía de Participación Ciudadana trabaja en la elaboración de una 
Ordenanza que regule la convivencia en la ciudad de Getafe. La Concejala 
de este área, Carmen Duque, explica que "El objetivo fundamental de la 
Ordenanza es preservar el espacio público como lugar de convivencia, renovar 
o clarificar algunas normas de conductas, así como ayudar a resolver
conflictos a través de medidas activas de mediación. No pretende un afán
desmesurado por regular la vida de los vecinos; contempla cuando proceda, la
sanción, prestando especial atención a la comisión de actos vandálicos."
Esta ordenanza pretende ser una herramienta efectiva para hacer frente a
las nuevas situaciones y circunstancias que puedan perturbar o alterar la
convivencia, y que al igual que en otras ciudades europeas, se están
produciendo en un mundo cada vez más globalizado, asegurando siempre
una respuesta democrática y equilibrada.

El Ayuntamiento de Getafe, a través de la Concejalía de Educación, Infancia 
y Adolescencia y Participación Ciudadana, ha constituido a lo largo del mes 
de mayo los nuevos Consejos de Barrio del Municipio, de acuerdo a la nueva 
estructura que se desprende del nuevo Reglamento de Participación
Ciudadana y Descentralización Municipal. 
El nuevo texto del Reglamento se publicó el pasado 18 de octubre de 2007, 
en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, y ha sido fruto de un 
amplio proceso participativo, habiéndose infofftiado a la ciudadanía de 
Getafe y entidades sociales durante estos �iilmos meses. 
Como novedades de esta nueva estructura; aestaca la incorporación de todas 
las entidades ciudadanas que así lo han deseado en los nuevos Consejos de 
Barrio, así como la posibilidad de participación de los vecinos a título individual. 
A partir de este momento arrarica de manera efectiva la puesta en marcha 
del nuevo Reglamento de Participación Ciudadana y Descentralización 
Municipal. 

ACTOS CONMEMORATIVOS DEL 25 ANIVERSARIO EN TODOS LOS BARRIOS 

Los Centros Cívicos de Getafe celebran sus "bodas de plata" 

Los Centros Cívicos de Getafe cumplen 25 años y para celebrarlo, la Delegación de Acción en Barrios del Ayuntamiento 
de Getafe ha organizado una serie de actividades que, desde el pasado mes de abril y hasta la primavera de 2009 se 
van a desarrollar por los distintos centros de la localidad. 
Los primeros en abrir el calendario son los de la Alhóndiga y Juan de la Cierva, no en vano fueron los pioneros en abrir 
sus puertas a los vecinos de Getafe. Corría el año 1983, cuando las reivindicaciones ciudadanas permitieron la puesta en 
funcionamiento de un modelo que arrancó entonces y que ha ido creciendo, evolucionando y madurando de la mano 
de los vecinos que, desde el primer día muestran su apoyo a los Centros Cívicos y lo que éstos significan para la ciudad. 
Los actos previstos se desarrollarán hasta la primavera de 2009,divididos en dos partes claramente diferenciadas: 
Una primera, entre abril y junio de 2008, en la que los protagonistas serán los barrios de Juan de la Cierva y 
Alhóndiga como centros pioneros y otra, desde el otoño de 2008 con actos desarrollados en todos los barrios. 
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Un ambicioso proyecto para transformar la ciudad 

Entre los años 2000 a 2004, el Ayuntamiento y la ciudadanía de Getafe, decidieron abrir un periodo de reflexión y fueron 
capaces de elaborar el futuro mediante la participación en un proyecto colmado de sueños e ilusiones, 

el PLAN ESTRATÉGICO GETAFE 2010. Ese Plan Estratégico ha ido marcando el ritmo de las actuaciones de las distintas 
políticas municipales, colaborando para que el actual Getafe sea como es 

Tres años después, ese Plan Estratégico está a punto de concluirse porque 
más del 95% de sus Proyectos y Acciones se han llevado a efecto o están 
realizándose. Sin perjuicio de continuar haciendo el correspondiente 
seguimiento y las pertinentes evaluaciones hasta la total culminación del 
mismo y puesto, que en el presente año 2007 se ha constituido un nuevo 
Gobierno Municipal en Getafe, fruto de las Octavas Elecciones Municipales 
realizadas en los Ayuntamientos Democráticos de todo el territorio 
nacional, comienza ahora un período de reflexión en nuestro municipio. 
Ese momento de reflexión y debate con y desde la ciudadanía, ha llegado 
nuevamente y tiene una meta común: la elaboración del PLAN 
ESTRATÉGICO DE GETAFE 2025. La fecha propuesta, 2025, es sólo eso, una 
fecha y nunca un punto y final porque, para todos, es evidente que el 
diseño de una ciudad no se puede acotar en un espacio de tiempo 
determinado, ni puede establecer un modelo inalterable para el futuro, no 
puede ser perenne ya que, la PARTICIPACIÓN, concepto clave en todo el 
proceso, tiene que ser y va a serlo, un elemento dinamizador de la 
convivencia ciudadana que genera continuas innovaciones y el 
CONOCIMIENTO, el combustible que mantenga los ritmos de crecimiento y 
transformación de nuestra ciudad. 
Desde la recién creada Delegación del Plan Estratégico de Getafe, se 
quiere dar inicio a un gran debate sobre distintos aspectos del Municipio, 

' 
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Maqueta museo aviación. 

Cuarteles del ACAR, en la avenida John Lennon. 

como los posibles destinos de los nuevos suelos municipales, o la 
realización definitiva de las operaciones urbanísticas previstas; o las 
futuras ampliaciones del Metro Sur; o los usos de los terrenos recuperados 
de las instalaciones militares de la Avenida John Len non; o la construcción 
del Museo de la Aviación; o la creación del Centro Nacional de Servicios 
Sociales; o la creación del primer Centro de Gestión de la Movilidad 
Nacional; o la aspiración a convertirse Getafe en la Capital de la 
Comunidad de Madrid o la culminación de la Ciudad de las Vanguardias. 
Todo lo relacionado con los Foros Cívicos, comprendido dentro de 11Getafe 
2025. Plan Estratégico'; se puede consultar en la web municipal: 
www.getafe.es, en los distintos centros cívicos y en el propio 
Ayuntamiento de Getafe. 

Ciudad vanguardias palacio música exposiciones. 

Fechas de los Foros para pensar 
el Getafe de 2025 

1. Desarrollo Territorial, Urbanístico, Infraestructuras y Equipamientos,
Transporte, Movilidad Urbana y Accesibilidad.1 de septiembre.

2. Sostenibilidad y contra el cambio climático. 4 septiembre.

3. Igualdad y Solidaridad. 8 septiembre.

4. Participación Ciudadana, Asociacionismo, Voluntariado y Cooperación
( Desarrollo de la Democracia Participativa ) .11 septiembre.

5. Desarrollo Económico, Empleo, Comercio, Industria y Servicios. 9 junio.

6. Derechos de la Ciudadanía, Sociedad del Bienestar y Mayores.
12 junio.

7. Juventud y Futuro.16 junio.

8. Calidad Total y Nuevas Tecnologías para una nueva sociedad.19 junio.

9. Infraestructuras para la Comunicación. 24 junio.

10. Calidad de Vida: Educación, Cultura y Deportes. 26 junio.
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, El festival ha conseguido 
aglutinar, en un periodo 
relativamente breve de 
tiempo, lo mejor del 
panorama nacional en Teatro 
Clásico y un espectro 
interesante en lo relativo a la 
Música Antigua y Sacra, con 
una gran dosis de aportación 
local 

Cultura 

TRAS LA CELEBRACIÓN DEL XIII FESTIVAL INTERNACIONAL 
DE TEATRO CLÁSICO Y EL XVII FESTIVAL INTERNACIONAL 
DE MÚSICA ANTIGUA Y SACRA 

Ambos se podrían convertir en el primer 
referente a nivel nacional 

Con gran éxito de crítica y público se clausuró el XIII Festival Internacional de Teatro Clásico 

y el XVII Festival Internacional de Música Antigua y Sacra, que en esta edición, han ido de 

la mano. El Concejal de Cultura,José Manuel Vázquez ha mostrado su satisfacción ya que 

"Las ediciones de estos dos festivales en el presente año han constituido un hecho sin 

precedentes que, de seguir en esta línea, los pueden convertir en el mejor festival de clásico 

y antigua a nivel nacional. El festival ha conseguido aglutinar, en un periodo relativamente 

breve de tiempo, lo mejor del panorama nacional en Teatro Clásico y un espectro interesante 

en lo relativo a la Música Antigua y Sacra, con una gran dosis de aportación local, y con un 

presupuesto modesto para lo que son este tipo de eventos." 

Hemos disfrutado de los versos de la Compañía Nacional de Teatro Clásico, o de montajes 

como "Los Persas: réquiem por un soldado';"Misterio del Cristo de los Gascones'; de 
1
'La 

señorita Julia'; de"Arlequino, argelino, servidor de dos amos" o la frescura de"Julietta" a la 

que hay que añadir el un estreno absoluto, con "Soledad o ensueño de Robinsón Crusoe''. 

Y en la clausura una obra maestra y siempre actual de la coreografía española "Bodas de 

sangre y Suite de flamenco''. 

En una línea ascendente, con respecto a años anteriores se nos mostró el Festival 

Internacional de Música Antigua y Sacra que tuvo su punto álgido en la Iglesia Catedral 

Santa María Magdalena con "O Jesu Do Ice. Música y danzas del renacimiento Europeo 

en la época de San Francisco Javier";"Miserere.Concierto sacro-flamenco"y"Concierto 

Sacro" magistralmente interpretados por "Ensemble Durendal y Erregleak';"Antón 

Moreno" y el "Coro de la Real Capilla de Aran juez con la Orquesta de Cámara Joaquín 

Rodrigo'; respectivamente. Un gran acierto han sido las actividades interfestivales que 

han servido de nexo de unión entre loa dos eventos, con gran éxito de público, sobre 

todo las de calle, de resaltar el Mercado del siglo de Oro, actividades de danza, teatro, 

música y malabares. Otro acierto ha sido la creación del Cine Studio Getafe, al estilo de 

las salas de arte y ensayo que antaño nos deleitaran con las películas no comerciales, 

censuradas, en muchos casos, por el franquismo. 

CON TEMAS DE SERRAT, GABINETE CALIGARI, ASÍ COMO MELODÍAS TÍPICAS DE LA SEMANA 
SANTA O DEL CARNAVAL 

La Agrupación Musical de Cruz Roja Getafe presentó su disco 
"35 Aniversario" 

La Agrupación Musical de Cruz Roja Getafe presentó su disco"35 Aniversario'; 
con la interpretación de algunas de las piezas del mismo en la Plaza de la 
Constitución. Hasta allí acudieron el Presidentes de Cruz Roja Comunidad 
de Madrid, Jesús Mora, el Vicepresidente, David Fernández, el Presidente 
de Cruz Roja en Getafe, Luís Muela, el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, así 
como varios Concejal�s del Gobierno Municipal. El disco, recoge marchas 
populares de autores como Serrat,con «la Saeta»,o Gabinete Caligari con 
«Al calor del amor en un bar», así como melodías típicas de los pasos de 
Semana Santa o del Carnaval. 
El CD se encuentra a la venta en la sede de Cruz Roja Getafe, al precio de 
8 euros, o 1 O euros si se llevan dos. La recaudación irá destinada a los 

programas sociales que Cruz Roja tiene en Getafe, destinados a las personas 
más desfavorecidas. Luís Muela, Presidente de Cruz Roja en Getafe explica 
que "Además del 35 Aniversario, celebramos que la que hasta ahora era 
Banda de Cornetas, Trompetas, y Tambores pasa a ser Agrupación Musical, 
gracias a las nuevas incorporaciones que se han sumado, ahora contamos 
con unos 38 músicos, con la incorporación también de nuevos instrumentos 
y mayor formación musical, todo ello bajo la batuta de Ángel Fernández, 
que sin duda ha sido un elemento clave en la transformación de la Agrupación. 
También quiero animar a todos los chavales que lo deseen, y a los no tan 
chavales, a que se apunten a esta Agrupación, donde podrán aprender, 
divertirse y hacer una gran labor como voluntarios de Cruz Roja". 
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El Teatro Auditorio Federico García Lorca celebra su X Aniversario 
con múltiples actos y actividades 

El Teatro Auditorio Federico García Lorca celebra este año su X Aniversario con múltiples actos y actividades, que 
han dado comienzo con la "I Semana de Danza de Getafe'; que ha contado con proyección de películas del director 
Carlos Saura, y representaciones de las compañías de Teresa Nieto, Monika Rojas, de la compañía residente en 
Getafe: Antonio Gades, de la Compañía de Antonio Márquez, y de Estudios Ortega. 

' ¡ 
,t�� Por otra parte, hasta el 29 de junio habrá actividades con motivo de los Finales de Curso. Ya está en marcha, hasta 

el 21 de junio el V Festival Infantil Lunas de Papel. Hasta el día 7 de junio podremos asistir a la VIII Semana Musical 
"Maestro Gombáu''.Durante el mes de junio, además se podrá asistir a la Gala de Danza Española y Flamenca, a la 
representación de la obra "No hay ladrón que por bien no venga'; a la Gala Flamenca del Cante de las Minas, y a la 
actuación de la Escuela de Danza Ciudad de Getafe" . 
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FESTIVAL INFANTIL LUNAS DE PAPEL GETAFE 2008 

Un mundo de imaginación y fábulas 
para pequeños y mayores 

El Festival arrancó el pasado 25 de mayo y permanecerá hasta el 21 de 
junio, este encuentro hace todos los año las delicias de los más pequeños 
y de los que ya no lo son tanto, pero que se resisten a abandonar un mundo 
de imaginación y fábulas. Con Lunas de Papel podremos disfrutar del 
mundo del teatro, a los títeres, a los actores, a la música. 

7 de junio, 19:00 horas. PLAZA CENTRO CÍVICO PERALES DEL RÍO 
"Pasacalles y encierro infantil" por Tirotateiros. 
Todos los públicos. (Pasacalles con charanga, gigantes, cabezudos y 
toros en carretilla) 

8 de junio, 12:30 horas. CENTRO CÍVICO SECTOR 111 
"Alicia en el País de las Maravillas" por Cata crac Teatre. 
Público de 5 - 9 años. (Teatro musical) 

8 de junio, 19:00 horas. CENTRO CÍVICO ALHÓNDIGA 
"Elmer & Wilbur" por Teatro de la Luna. 
Público desde los 2 años. (Títeres) 

13 de junio, 20:00 horas. PATIO FÁBRICA DE HARINAS 
"El niño Costrini" por E.N.C. 
Todos los públicos. (Clown) 

14 de junio, 19:00 horas. CENTRO CÍVICO JUAN DE LA CIERVA 
"El gato Manchado y la golondrina Shiná" por Títeres El Retablo. 
Público desde los 6 años. (Títeres) 

15 de junio, 12:30 horas. HOSPITALILLO DE SAN JOSÉ 
"Una, dola, tela, cato la ... " por Rodorín. 
Público de 4 a 8 años. (Cuentacuentos y títeres) 

15 de junio, 19:00 horas. CENTRO CÍVICO EL BERCIAL 
"Cuentos Blancos" por Calamar Teatro. 
Público desde 6 años. (Cuentos y 
música) 

21 de junio, desde las 19:00 horas. 
PARQUE DE CASTILLA LA MANCHA 

Fin de festival. Para todos los públicos y 
edades 
- Tren Turístico "El Ciempiés" (19:00-

21:30)
- Talleres de pintura y maquillaje

"Cadetelandia" (19:00-21 :30)

- Realización de un mural colectivo (19:00-21:30)
- Pasacalles "Zeppelín" por Cia. La Baldufa (19:30-20:30)
- Tangorditos con "Dale bola!!!" (20:30-21 :30)

Ciclo de Cine "Oscars 2008" 

Del 6 de junio al 11 de julio podremos disfrutar con el"Ciclo de Cine Oscars 
2008" 

Viernes, 13 deJunio 20:00h 

Michael Clayton 

Tony Gilroy. USA 
Drama, thriller.119 minutos 
Todos los públicos 

Viernes 4 Julio, 20:00h 

Viernes 20 de Junio, 20:00h 

La vida rosa 

Oliver Da han. Francia, Rep. Checa y UK. 
Biografíca, drama y musical.140 minutos 
Todos los públicos 

Viernes 27 de Junio, 20:00h 

Expiación: Más allá de la pasión 

Joe Whight. Reino Unido 
130 min. Drama 

Sweeney Todd: El barbero diabólico 

Tim Burton. USA. 
116 min. 

Viernes 11 Julio, 20:00h 

Ratatouille 

Brad Bird. USA 
11 O min. Animación y comedia 
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2.500 ciclistas participaron 
en la Fiesta de la Bicicleta 
y la Rueda de Getafe 

A pesar de que el día amaneció nublado, cerca de 2500 ciclistas 

decidieron participar en la vigésimo octava edición de la Fiesta de 

la Bicicleta y la Rueda de Getafe. Dió la salida de esta marcha ciclista 

Deportes 

Sara Hernández, Primera Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de , 
Getafe, en las inmediaciones del polideportivo San Isidro pasados 

unos minutos de las doce de la mañana. Abría la marcha un coche 

de la Policía Local seguido de un numeroso grupo de patinadores. 

Posteriormente iba un coche con megafonía y música del club 

Ciclista Factor Bike, precediendo al grupo de ciclistas de la 

organización. 

Se completó un recorrido de catorce kilómetros, partiendo hacia el 

barrio de Sector 111 y regresando por la carretera del Cementerio 

al polidedeportivo. La marcha continuó por la calle Ferrocarril hasta 

la plaza de Victoria Kent para proseguir por la carretera de Villaverde, 

Juan de Borbón hasta el recinto ferial. A la una y cuarto, cuando el 

grupo de cabeza llegaba al Camino Viejo de Pinto, comenzó una 

tormenta de lluvia y granizo, que acompañó a los ciclistas hasta la 

llegada en plaza de España a las 13,30 horas. 

En la llegada se entregó un refresco donado por Coca-Cola y su 

distribuidora Casbega a los participantes y una camiseta 

conmemorativa. Una vez llegó a meta el último participante se realizó 

El Getafe C.F.S.A.D. y la Agrupación 
Deportiva Getafe Beta firmaron 
un convenio para la promoción y desarrollo 
de una escuela deportiva de baloncesto 

El Getafe CFSAD y la Agrupación Deportiva Getafe Beta firmaron un convenio de 
colaboración, cuyo objeto es la promoción y desarrollo de una Escuela Deportiva 
de Baloncesto, desde la base hasta la alta competición, incluyendo la promoción 
del baloncesto espectáculo, tanto en categoría masculina como femenina. El 
convenio fue rubricado por Enrique Macías Borrego, Presidente de la Agrupación 
Getafe Beta, y Ángel Torres, Presidente del Getafe. 
La Agrupación Deportiva Beta, por medio del convenio, promocionará la 
evolución del Baloncesto en Getafe, manteniendo la Escuela Deportiva para 
todos los niveles y edades. Los alumnos de esta Escuela Deportiva de Baloncesto 
no estarán sometidos a ningún proceso de selección, pudiendo participar todos 
los niños que lo deseen. 

la entrega por el Alcalde de Getafe Pedro Castro de 

un cheque simbólico por valor de 2500 euros de la 

recaudación de la actividad que recogieron Maria 

Gloria Dopico y Presentación Herrero, Presidenta y 

Vicepresidenta de la Asociación Española Contra 

el Cáncer. Posteriormente se sortearon entre los 

participantes tres bicicletas que entregaron Angel 

Bustos, Concejal de Desarrollo Sostenible y Deportes, 

junto a María José Espinosa y Mariola Correro, 

representantes del Centro Comercial Getafe 3, 

empresa patrocinadora de la Fiesta de la Bicicleta. 

También participaron en la actividad los concejales 

José Manuel Vázquez, Enrique Heras, Mariam Díaz 

El gimnasta getafense José Manuel Muñoz, 
campeón en trampolín en el Torneo 
Internacional Ciudad de Coimbra 

y Alfonso Carmona. 

El gimnasta José Manuel Muñoz Bueno, perteneciente al Club 
Polideportivo Getafe, obtuvo en el torneo internacional Ciudad de 
Coimbra el primer puesto en la modalidad de trampolín. En las 
preliminares, donde se realiza un ejercicio obligatorio y un ejercicio 
libre, ya se colocó en primera posición, manteniendo el primer puesto 
en categoría senior tras ejecutar un brillante ejercicio en la final. 
Actualmente es el mejor gimnasta nacional y posee la más alta 
puntuación del ranking nacional. Raúl Madrigal miembro también 
del Club Polideportivo Getafe, estuvo a un puesto de entrar en la 
final de doble minitramp.Actualmente Raúl,junto con Guillermo 
Palomino son los gimnastas más prometedores del Club 
Polideportivo Getafe. 

El OFIGEVI asciende a Tercera División 

Cuando aún faltaban tres encuentros para finalizar el Campeonato de 
categoría Preferente, el C.D.Ofigevi lograba el ascenso matemático a la 
Tercera División en el partido disputado ante el líder del Grupo, el 
Va llecas, y cosechando un valioso empate que le situaba en el objetivo 
que perseguía desde el principio de la temporada: Ascender de categoría. 
Tanto directivos, como jugadores y aficionados festejaban un título que 
deseaban, y que han logrado desde la humildad y del trabajo bien hecho. 
Un grupo, esta entidad, que desde su comienzo no han cejado en la lucha 
por disponer de una instalación propia, por subir el listón día a día, por 
sumarse al capítulo de subvenciones municipales o por conseguir pintura 
para, ellos mismos, pintar el campo o colocar las porterías. 
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EL GETAFE ROZÓ EL CIELO 

Deportes 

Cayó en cuartos de final de la UEFA y fue finalista , por segundo año 
consecutivo, de la Copa del Rey 

Por segunda temporada consecutiva, el Getafe CFSAD ha rozado el cielo y nos ha hecho 
"levitar" a todos los que le hemos seguido de cerca. Cayó en un partido heroico en los cuartos 
de Final de la Copa de la UEFA frente al Bayern de Munich; y se presentó nuevamente en la 
Final de la Copa del Rey frente al Valencia, perdiéndola frente al conjunto ché por un resultado 
final de 3-1. Y a todo esto hay que sumarle la incertidumbre que ha mantenido en el final de 
liga al encontrarse situado en la zona de peligro casi hasta el final. Pero en definitiva, el Geta se 
consolida un año más en la Primera División, entusiasma con su fútbol a propios y extraños, y 
ya prepara la siguiente temporada. 

Los azules, de la mano de Michael Laudrup, 
han demostrado que con un fútbol sencillo, 
directo y sin complejos; este equipo se puede 
codear con cualquiera dentro y fuera del país. 
Como muestra valen unas cuantas cifras y 
datos. En la UEFA, tras jugar la previa y la fase 
de grupo, ha dejado en la estacada al AEK 
Griego, al Benfica Portugués y cayo, como ya 
hemos citado, ante el Bayern. En la Copa del 
Rey dejaba en la estacada al Burgos, Levante, 
Mallorca y Santander. La final fue otra 
historia. Y en el campeonato de liga, en el 

que acabo 13ª en la clasificación, ha realizado 
un papel más que digno a pesar del suspense 
final. 
Ahora comienza a perfilarse la próxima 
temporada, ya si el danés Laudrup, pero con 
la misma fuerza e ilusión que en las 
campañas anteriores. Bailes de fichajes, 
nuevo entrenador, y otras novedades en 
torno a la entidad azul serán los 
protagonistas en los próximos meses; pero a 
buen seguro se volverá a conformar un 
nuevo grupo con las máximas garantías. 

El equipo cadete 
del Club de 
Gimnasia 
Rítmica Villa de 
Getafe es 
campeón de 
Madrid 

El domingo 11 de mayo se celebró 
la final autonómica del programa de 
DEUCO de deporte escolar de la 
Comunidad de Madrid, celebrado 
en el polideportivo Príncipe Felipe 

de Arganda. El conjunto de categoría cadete del C.G.R. Villa de Getafe estaba compuesto por: 
Irene Alonso, Aida Cervel, Eloisa Carreña, Almudena Rodríguez, Natalia Guerra y Esperanza. El 
equipo de Getafe consiguió el primer puesto realizando un ejercicio con cinco pelotas. En la 
categoría alevín, también con cinco pelotas, las representantes de Getafe se clasificaron en tercer 
lugar, estando el equipo compuesto por Inés Quintana, Ángela Corrales, Da niela Carreña, Carmen 
Villa r y Laura Ga reía. 
Por otro lado, el sábado 1 O de mayo en la competición de Escuelas organizada por la Federación 
Madrileña de Gimnasia en Guadalix de la Sierra, en la que participaron 23 conjuntos, el conjunto 
de Getafe obtuvo también el primer puesto. Las gimnastas del equipo benjamín fueron: Ángela 
Paul, Sandra Esteban, Monika Espinosa, Ad ria na Alzueta y Belén García. 
El Club de Gimnasia Rítmica Villa de Getafe y su escuela realiza los entrenamientos en el pabellón 
M-4, avenida Francisco Fernández O�dóñez, los martes, jueves y viernes por la tarde. El equipo
técnico del club está compuesto por Rosa Arroyo, Luis Suarez, Natalia Pérez-Santos, María García
y Amaia Carnicer.
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El Canal de Remo Olímpico 
de Getafe, de celebrarse los 
Juegos en Madrid, acogería 
también los Juegos 
Paralímpicos 

La Oficina Madrid 2016, órgano encargado de canali
zar y preparar la candidatura de Madrid para los Jue
gos Olímpicos del año 2016, organizaba una reunión con 
todas las ciudades españolas elegidas como subsedes 
de estos juegos. Getafe, que en su día presentó su can
didatura a ser subsede y posteriormente confirmada 
para acoger el Canal Olímpico, tendrá, de celebrarse la 
Olimpiada en Madrid, el privilegio de acogerlos tanto 
en la modalidad Olímpica como Paralímpica. 
Ángel Bustos ha precisado" que la impresión dentro de 
la Oficina Madrid 2016, es que en esta ocasión y a te
nor del trabajo que se está realizando, Madrid tiene 
muchas posibilidades de ser la candidata elegida. De ser 
así, la instalación de Getafe, el Canal de Remo Olímpi
co, sería una de las últimas en ejecutarse debido a su 
alto coste, pero quedaría garantizado que sería respe
tuosa con el medio ambiente, sostenible y para uso, 
una vez concluidos los Juegos, de los ciudadanos''. 
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iNO SEAS ES9UIVA, QUE IG,UALMENTE 
TE ATRAPARE! iNO HAS OIDO ESO DE 

''A LA TERCERA VA LA VENCIDA''? 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Servicio diurno desde las 9,30 a 23,00 horas. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL 30 DE JUNIO DIA9 DIA 17 

DIA 1 B-Av. de los Ángeles, 9 B-C/ Sánchez Morate, 11

B-C/ Titulcia, 11
C-C/ Madrid,44 C-Av. de España, 46

C-C/ Madrid, 44 I DIA 10 DIA 18 
DIA2 B-Pz. Constitución, 1 O B-C/ Hospital de 
A-C/ Madrid, 44 C-C/ Madrid, 44 San José, 10 

DIA 11 
C-C/ Madrid, 44 

DIA3 
A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46 DIA 19 

B-C/ San Vicente, 13DIA4 DIA 12 C-C/ Madrid, 44 
B-Avg. Juan de la Cierva, 36 A-Av. de España, 46 
C-C/ Madrid, 44 DIA20 

DIA 13 
DIAS A-C/ Doctor Barraquer, 9 
A-C/ Madrid, 44 A-C/ General Pingarrón, 11

1 DIA 14 
DIA21 

DIA6 A-C/ Leoncio Rojas,36-38 
A-Av. de España, 46 1 A-Av. de España, 46

DIA22 DIA 7 1 DIA 15 
A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46 A-Av. de España, 46

DIAS 1 DIA 16 DIA23 
A-C/ Madrid A-C/ Galicia, 7 A-C/ Alicante, 4 

DIA24 
B-C/ Arboleda, 23
C/ C/ Madrid, 44 

DIA25 
B-C/ Granada, 3 
(-Av. de España, 46

DIA26 
B-C/ Córdoba, 2 
C-C/ Madrid, 44

1 DIA27 
A-Av. de España, 46

1 DIA28 
A-Av. de España, 46 

DIA29 
A-C/ Madrid, 44

DIA30 
A-Av.de España,46 

NOTA: C/ Salvador, 6 (semiesquina C/ Leganés con C/ Estudiantes). Permanece abierta de lunes a sábado, en horario ininterrumpido: de 9:30 a 22:00. 

[ Para más información: www.ayto-getafe.org 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 202 79 00 

De Interés 

Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 202 79 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.:91683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda.Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.:91682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, sin. Tel.: 91 601 09 1 O 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza.Juan Vergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centr9 de Especialidades Los Ángeles 
Avda.Angeles,57.Tel.:9160174 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin.
Tels.:9168114 811 9168115 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 I 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, sin. Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin.
Tels.:9168175 12 1 9168175 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda.Juan Carlos l,sln. 
Tel.:91682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, sin. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina.Tel.:91695 98 82191696 14 34 
Centro Salud Getafe-Norte 
Avda. Rigoberta Menchú. Tel.: 91 665 24 86 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
CI Greco, sin. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.:91696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 202 79 63 
Centro de la Mujer 
C/ San Eu9enio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociacion Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75191 601 7113 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 1 O 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de LVMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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·Flash gráfico

Es bien sabido también, que el fuego resulta, en muchos 
casos purificador; y en las Fiestas cumplió con este cometido. 
Desde la Quema de la Chamá, en la que se congregaron miles 
de ciudadanos, hasta el espectáculo pirotécnico musical en 
los que se contaban por miles; este elemento esencial 
hipnotizó a todos los que lo presenciaron. 

. __ , " _ .. , ,i•r\'1 El Desfile de Carrozas, uno de los argumentos de peso de la
Fiestas, volvió a reunir en el centro de la ciudad a personas de 
todas las edades para contemplar el colorido y la vistosidad 
de esta cita. Los toros, a pesar de las suspensiones; los 
eventos deportivos; los grupos musicales y orquestas; y los 
cientos de personas que han trabajado por y para la Fiesta 
han completado un programa que se puede calificar de muy 
aceptable. 
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Presupuestos Participativos Memoria Histórica Ayuntamiento Educación Via 1
Barrios Getafe Sueños Gestión I11dustria Constancia Solidaridad

Servicio público Tecnología Deporte Area Social Infancia Ge�a(e 
Historia Educación Cultura Opinión Grandes Proyectos Experiencia

Ilusiones Bienestar Integración Solidaridad ArteGetafe Comentarios
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_Comercio Medio Ambiente Getafe Municipalismo Geta e TrabaJºsanidad Pública Vecinos Tolerancia
Getafe Noticias Formación Personas Sensibilidad Lrnk Gestión
Multimedia Literatura ciudad Plan Estratégico Comunicación Tecnología
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